

わけだより

WAKE ELEMENTARY SCHOOL INFORMATION

5月号②

R7.5.27 学校だより
松山市立和気小学校

和気小HPをご覧ください！

<http://wake-e.esnet.ed.jp/>

気温が上がり、蒸し暑い日が続いています。今夏も猛暑が予想されているため、熱中症対策としては、今から少しずつ汗をかく活動に取り組んで、暑さに慣れていくとよいそうです。また、成長期の子どもたちにとって大切なことは、規則正しい生活習慣。今後も「早寝・早起き・朝ごはん」を心掛けるよう、ご指導をよろしくお願いいたします。

＜「ピカピカ！ようこそ！1年生集会」＞

5月15日（木）、1年生を和気っ子の仲間として迎える「ピカピカ！ようこそ！1年生集会」を行いました。どの学年も1年生に喜んでもらおうと、工夫した楽しい出し物を披露。1年生もお礼に、元気な校歌を響かせるなど、体育館は温かな空気に包まれていました。和気っ子みんなの笑顔が輝くステキな時間となりました。



＜地域とともに（3年）＞

学校南側の敷地を活用し、「サツマイモ畑」を作ることとなりました。公民館を中心とした地域の力で着々と整地を進めていただいています。今後も、地域のみなさんと関わりながら笑顔いっぱいの活動となることを期待しています。



＜学校探検（1・2年）＞

2年生が1年生と手をつなぎ、仲良く学校探検。探検を終えた子どもたちからは「仲が深まったよ。」「協力して探検できて楽しかった。」という感想が聞かれました。1年生にも2年生にも笑顔があふれた活動になりました♪



＜水のお話教室（4年）＞

社会科や総合的な学習の時間の学習をより深めるために、水道局の方をお招きして、浄水場や下水処理場のお話を聞きました。普段当たり前のように使っている水がきれいになる過程や工夫を知り、驚いたり、感心したりした子どもたち。興味を持って今後の学習や生活に生かそうとする様子が見られています。

＜心も体もたくましく（相撲部）＞

今年度も「松山市総合体育大会」や「わんぱく相撲大会」での活躍を目指し、23名の子どもたちが土俵で汗を流しています。体力や技能だけでなく、「しんどくても頑張る心」や「仲間意識」が育まれることも運動の魅力。今後も子どもたちの挑戦を応援しています！

